



Philippe Martin, Président délégué du Conseil d'analyse économique (CAE) depuis janvier 2018, est professeur au Département d'économie de Sciences Po (Paris) et Research Fellow au Center for Economic Policy Research (CEPR, Londres). Il est co-directeur du programme macroéconomie du CEPREMAP. Il était auparavant directeur du Département d'économie de Sciences Po, professeur à l'Université de Paris 1-Panthéon-Sorbonne, l'École d'économie de Paris et membre de l'Institut universitaire de France. Avant d'enseigner en France, il a été économiste à la Federal Reserve Bank of New York et professeur assistant à Genève. Il a aussi enseigné à l'École polytechnique et la London School of Economics. Il a reçu le prix du meilleur jeune économiste en France en 2002. Il a été conseiller économique de Emmanuel Macron (juillet 2015-août 2016) lorsque celui-ci était ministre de l'Économie ainsi que pendant la campagne présidentielle.

Ses travaux de recherche portent sur le commerce et la macroéconomie internationale.

Il a publié ses travaux de recherche dans *l'American Economic Review*, *the Quarterly Journal of Economics*, *the Review of Economic Studies* et *the Journal of International Economics* entre autres. Il a aussi co-écrit un ouvrage sur l'économie géographique publié par Princeton University Press ainsi que deux ouvrages aux éditions de la rue d'Ulm/CEPREMAP. Il participe régulièrement à l'émission « L'économie en question » sur France Culture.

Il est diplômé de Sciences Po et est titulaire d'un doctorat d'économie de l'Université de Georgetown (Washington DC).

Philippe Martin, Chairman of the French Council of Economic Analysis (*Conseil d'analyse économique, CAE*) since January 2018, is professor at the Department of Economics of Sciences Po (Paris) and Research Fellow at Center for Economic Policy research (CEPR, London). He is co-director of the macroeconomics program at CEPREMAP. He was previously chair of the department at Sciences Po and professor at the University of Paris 1-Panthéon-Sorbonne, the Paris School of Economics and a member of the Institut universitaire de France. Before teaching in France, he was an economist at the Federal Reserve Bank of New York assistant professor in Geneva. He also taught at Ecole polytechnique and the London School of Economics. He received the prize of the best French young economist in 2002. He was economic advisor of Emmanuel Macron (July 2015-August 2016) when he was Minister of the Economy as well as during the presidential campaign.

His research focuses on international trade and macroeconomics. His publications have appeared in the *American Economic Review*, *the Quarterly Journal of Economics*, *the Review of Economic Studies* and *the Journal of International Economics* among others. He was also a co-author on a book on economic geography published by Princeton University Press as well as two books published by editions de la rue d'Ulm/CEPREMAP. He is a regular participant to the radio show « L'économie en question » on France Culture.

He graduated from Sciences Po and holds a PhD in economics from Georgetown University (Washington DC).